

## La brioche des rois de rentrée

Le lundi 7 janvier 2019, les élèves de la classe d'Annick nous ont appris à faire de la brioche. Nous avons fait une brioche des rois : le matin nous avons réalisé la pâte à brioche et l'après-midi, après quelques heures de levée de la pâte, nous avons fait le tressage de la brioche. La cuisson a été assurée par les enseignantes.



Le mardi 8 janvier 2019, nous avons invité les classes de Bertrand et Nathalie C, à la déguster.



Que de bons moments de convivialité !!